

Clientes frecuentes

Una reconocido local del centro de Punta Arenas volvió a ser foco de las críticas en redes sociales por tener roedores entre sus filas. Una persona aseguró haber asistido esta semana y encontrarlo cerrado, indicando que al interior estaban en labores de limpieza por hallarse fecas de ratones. Los comentarios de la publicación que denunció aquello se llenaron de testimonios que coincidían con el anónimo colaborador, agregando que no es la primera vez que cierran el restaurante por la misma razón, como si los clientes frecuentes fueran nada menos que los mismísimos roedores. No obstante, de la seremi de Salud, entidad encargada de fiscalizar, nada se supo en la semana y queda la duda si acaso encontraron algo, como fue denunciado, o jamás fueron al lugar.